

ふれあい









写真館





YOSAKOIソーラン祭りin南区

[6月4~8日]

初夏の風物詩となった「YOSAKOIソーラン祭り」。12回目となる今年は、国内外から約330チーム、約44,000人が集まりました。澄川会場でも色鮮やかな衣装をまとった踊り子たちが、華麗な舞を披露し大勢の観客を楽しませました。



▲観客の声援を受け力強く舞う



お父さん温まってね



▲お父さん喜ぶかな?

〔6月6日〕

常盤児童会館では、 父の日のプレゼント用 に入浴剤作りが行われ ました。子供たちは、 重曹やクエン酸、香料 を一生懸命混ぜたり、 汗をかきながら押し固 めたりして、頑張りま した。

我が家の畑はベランダです



▲おいしく作るには土からです

〔5月19・26日〕

区民センターで「ベランダでできるコンテナ菜園講座」が開かれ、庭や畑がないけれども自分の家で好きな野菜を作りたい!新鮮な旬の野菜を食べたい!という参加者が集まりました。上手に作るには土、水、肥料が大切なことはもちろんですが、肥料のにおいや排水など、エチケットに注意することも忘れずに。

誰に出そうかな

〔6月12日〕

すみかわ地区センターで「楽しい絵手紙講座」が開かれ、18人が参加。楽しみながらはがきに旬のアスパラガスを描きました。絵は大きく、大胆に、そして思いを短い言葉で添えることがコツだそうです。



▲あの人の笑顔が楽しみ

今年はフクロウが仲間入り

〔6月12日〕

南区緑友会から、たくさんの野鳥が飛来する南区にふさわしいバードカービングの寄附がありました。7回目の今年はフクロウが贈られ、昨年までのセキレイ・シジュウカラ・アカゲラ・カワセミ・オシドリ・ミヤマカケスと一緒に区役所ロビーに展示されます。



▲ロビーで待ってます